

NEWSLETTER DU GFRUP – N° 9



LE MOT DU PRESIDENT

Chers amis, chers collègues,

Le GFRUP vit par et pour ses membres qu'ils soient médecins ou paramédicaux. C'est une fierté d'en être membre depuis 15 ans. Malgré la crise sanitaire le GFRUP continue d'assurer ses missions de représentation de la réanimation, des urgences et du SMUR pédiatrique auprès des autres sociétés savantes et des ministères, dans l'écriture des recommandations ayant trait à nos spécialités. Les travaux de mise en œuvre de la réforme du 3^{ème} cycle se poursuivent avec à la clé une reconnaissance de nos spécialités. Nos journées annuelles bien qu'en visio ont rencontré, comme les Webinars, un vrai succès. Le domaine de la recherche n'est pas en reste avec une multiplication des travaux soutenus par le GFRUP.

Rien de cela n'aurait été possible sans le dynamisme de ses membres et l'impulsion de l'équipe précédente que je tiens à remercier. Je vous encourage à adhérer et à faire adhérer au GFRUP et j'espère vous rencontrer nombreux lors de nos prochaines manifestations en particulier lors des journées du GFRUP des 16 et 17 septembre 2021.

Pr Angoulvant, président du GFRUP

LE GFRUP A UN NOUVEAU BUREAU

Président : Pr François Angoulvant, **Secrétaire** : Pr Fabrice Michel, **Trésorier** : Dr Robin Pouyau, **Secrétaire adjoint** : Pr François Dubos »

NOUVEAUTE EN COMMUNICATION

Le GFRUP a son compte instagram. Vous pouvez nous suivre sur [gfrup.ped](https://www.instagram.com/gfrup.ped)

LE COIN BIBLIOGRAPHIE

Revue sur le décubitus ventral dans le SDRA de l'enfant

Le covid en réanimation pédiatrique

Mise à jour des recommandations sur les LAT en réanimation pédiatrique

RECHERCHE EN COURS

Evaluation des pratiques professionnelles en pédiatrie médocolégal. Elle a pour but de description des données dans les suspicions d'intoxication accidentelle au cannabis chez les enfants de moins de 5 ans (Dr GRANJON Mathilde). Il faudrait une réponse concertée au questionnaire par service d'urgences pédiatriques et une réponse par service de réanimation pédiatrique.

COTISATION ANNUELLE 2021

Comme chaque année, et ce afin de rester membre, nous vous rappelons qu'il est important de vous mettre à jour de vos cotisations.

Une cotisation adaptée est associée au rôle de chacun(e) (jeunes, médecins ainsi que paramédicaux).

Rendez-vous ici pour vous (ré)inscrire :

11 mai 2021

Webinar soluté de maintenance
<https://attendee.gotowebinar.com/register/96790422355676687>

26 mai 2021

10th annual pediatric emergency medicine symposium
<https://ccevent.site/2021-05-26-pem/>

Congrès SFP

19 au 21 mai 2021
<https://www.congres-sfpediatrie.com/>

9 au 11 juin 2021

Lieu : Paris (Palais des congrès)
Congrès réanimation (SRLF)

15 au 18 juin 2021

Lieu : Athènes
Congrès ESPNIC

14 septembre 2021

Virtuel : e-sympo Baxter
Epuration extra-rénale

15 septembre 2021

Lieu : Paris
Journée Recherche Urgences

16 et 17 septembre 2021

Lieu : Paris
Journées GFRUP-JPU

Pour vous inscrire, cliquez sur la formation choisie.

UPDATE COVID 19

Prise en charge du PIMS

Actualités de la recherche sur le PIMS

STA covid positif

PRESENTATION DE SERVICE : LE SERVICE DE REANIMATION PEDIATRIQUE ET NEONATALE D'ARMAND-TROUSSEAU (PAR LE DR RAMBAUD)

Notre service est un service très polyvalent accueillant des patients très varié. Le service comporte 6 lits de réanimation pédiatrique, 4 lits d'USC pédiatrique et 8 lits de réanimation pédiatrique. Les pathologies pédiatriques sont majoritairement représentées par des pathologies respiratoires mais nous accueillons aussi tout type de patients médicaux et chirurgicaux (hors polytraumatisés). La population néonatale représente 50% des admissions et a pour caractéristique d'accueillir des nouveau-nés chirurgicaux (ECUN, malformations congénitales), des asphyxies sévères et des inhalations méconiales et des HTAP néonatale sévère. La grande spécificité du service est de prendre en charge entre 35 et 50 nouveau-nés ou enfants nécessitant l'implantation d'une circulation extracorporelle pour défaillance hémodynamique ou respiratoire réfractaire. Nous sommes par ailleurs le lieu de départ de l'unité mobile d'assistance circulatoire et respiratoire extracorporelle de l'enfant et du nouveau-né d'île de France (10 – 15 départs par an). Nous sommes une équipe de 9 ETP et accueillons 6 à 7 internes par semestres.

